

Articles	5	دراسات
Omar Ashour Sinai's Insurgency: Implications of Enhanced Guerilla Warfare	7	عمر عاشور كيف تُقاتل "ولاية سيناء"؟ تحليل سياسي عسكري للأزمة السيناوية
Emad Kaddorah The New Approach to the Kurdish Issue in Turkey	22	عماد قدورة المقاربة الجديدة للقضية الكردية في تركيا
Adnan Yassin Al-Maktary The Federal State Option in Yemen: Backgrounds, Justifications and the Challenges of Transition	34	عدنان ياسين المقطري خيار الدولة الاتحادية في اليمن: الخلفيات والمبررات وتحديات الانتقال
Ihab Mharmeh The Experience of Palestinian Technocrats: The Governments of Hamdallah as a Case Study	49	إيهاب محارمة تجربة التكنوقراط الفلسطينية: حكومات الحمد لله نموذجاً
Bashar A. AL-Iraqi Measuring the State's Economic Power	68	بشار أحمد العراقي قياس قوة الدولة الاقتصادية
Nada Amin Ownership of Media and the Impact on the Independence of Journalistic Content: the Case of Sudan	93	ندى أمين ملكية وسائل الإعلام وتأثيرها في استقلالية المحتوى الصحفي: السودان نموذجاً

Arab Opinion Index	117	المؤشر العربي
Dana El Kurd An Arab Assessment of Iranian Foreign Policy	119	دانا الكرد تقييم العرب للسياسة الخارجية الإيرانية
Documentation	127	التوثيق
Milestones in Democratic Transition in the Arab World 1/5/2018 - 30/6/2018	129	محطات التحول الديمقراطي في الوطن العربي في المدة 2018/5/1 – 2018/6/30
Palestine Over Two Months 1/5/2018 - 30/6/2018	133	الوقائع الفلسطينية في المدة 2018/5/1 – 2018/6/30
Book Reviews	137	مراجعات وعروض كتب
Main Al Taher* The Adnan Abou Awda Diaries: What was Left Unsaid by Adnan Abu Auda	139	معين الطاهر "يوميات عدنان أبو عودة" بين المحكي والمسكوت عنه لعدنان أبو عودة